



Hockey-Club Wacker e.V. München

Gegründet 1911 - Hockey und Tennis

Demleitnerstraße 4
81371 München
Tel-Büro 089-76 44 78
Tel-Tennishalle 089-74790918
E-mail info@hcw.de
Homepage www.hcw.de

Bericht des Jahres 2021 für die Hauptversammlung im Jahr 2022

Bereich: Hockey

Verantwortlich: Christoph Nowakowski

München, den 01.04.2022

Hockeysport

Seit der letzten Hauptversammlung im Juli 2021 hat sich einiges getan. Die Ergebnisse sind sowohl sportlich als auch strukturell zu reflektieren und weiter voranzutreiben.

Sportlich hat die erste Hälfte der Feldsaison 21/22 für unsere 1. Damen und 1. Herren gezeigt, dass noch einiges an Nachholbedarf besteht. Nach fünf Spieltagen finden sich die Damen am Tabellenende wieder; die Herren belegen den Vorletzten-Tabellenplatz. Für den Klassenerhalt wird die Saisonvorbereitung von besonderer Bedeutung sein. Als Verein hat man ein Athletik- und Konditionstrainerteam engagiert, um optimale Voraussetzungen für alle Mannschaften anzubieten. Die weiblichen und männlichen U18 konnten in der Oberliga die Plätze 3 und 4 belegen. Die U16-Teams haben sehr gute Ergebnisse in Verbandsliga erzielt und konnten sich dadurch für die Deutsche Meisterschaft der Pokalmannschaften qualifizieren. Die Teilnahme in Düsseldorf stellte sicherlich ein besonderes Erlebnis für die Jugendlichen dar. Für unsere U14-Teams lag die Messlatte in der Oberliga recht hoch. Ein tolles Erlebnis für den gesamten Verein war die Doppel-Bayerische Meisterschaft der weiblichen und männlich U12 auf der HCW-Anlage. Angefeuert von zahlreichen Wacker-Fans konnte mit den Plätzen 2 und 3 ein sehr erfreuliches Abschneiden verzeichnet werden. Die Altersgruppen Minis, U8 und U10 waren sehr gut unterwegs und haben einige junge Talente, die bereits in den höheren Altersklassen mithalten können. Das stimmt uns optimistisch!

Die Hallensaison konnte, geprägt durch ständig wechselnde Corona-Richtlinien, mit recht versöhnlichen Resultaten zu Ende geführt werden. Unsere 1. Damen und 1. Herren konnten die Klassen souverän halten. Für unsere U18-Teams lag die Messlatte in der Oberliga recht hoch. Die U16- sowie U14-Mannschaften gehörten zu besten in der Verbandsliga Südbayern. Sehr erfreulich und besonders hervorzuheben sind die beiden zweiten Plätze der weiblichen und männlichen U12 bei den bayerischen Meisterschaften. Bei den Jüngsten, den Minis, U8 sowie U10, besteht eine gute Teamstärke mit einigen jungen Talenten. Hier gilt es am Ball zu bleiben, um die Talente weiterzuentwickeln.

Organisatorisch und strukturell gibt es einige Highlights hervorzuheben. Unser Herzensprojekt KuRa2 läuft derzeit nach Zeitplan. Die Gespräche mit der Naturschutzbehörde, dem BLSV und der Landeshauptstadt München haben stattgefunden.

Unterlagen wurden eingereicht und werden geprüft. Wir sind weiterhin zuversichtlich, dass sich der ambitionierte Plan, den zweiten Kunstrasen bis zum Herbst 2022 zu bauen, realisieren lässt. Das ist beeindruckend. Genauso wie die Spenden, bei denen wir mit mehr als einem Drittel des Zielwerts auf einem guten Weg sind. Herzlichen Dank an alle, die dazu beigetragen haben. Ebenso geht die Installation der Kameras für die Videoanalyse voran. Für das Trainer-Team wird Video-Analyse ein zunehmend wichtiges Element. Fest installierte Kameras werden die Trainer mit Bildmaterial aus der Cloud versorgen.

Personell wurde an der Organisations-Struktur gearbeitet und punktuell erweitert. Neben den Jugendleitern, Katrin Backhaus und Jens Wandel, gibt es mit Carsten Skacel einen Erwachsenenwart. Anja Lehner und Dominique Färber stärken das Backoffice, während Katrin Zinnecker und Nina Döllein die Kommunikation spürbar nach vorne gebracht haben. Wir alle haben uns über den Wackeraner 2.0 gefreut. Das sportliche Kompetenz-Team gehört ebenfalls zu den organisatorischen Neuerungen beim HCW und setzt durch werthaltigen Input und fruchtbare Diskussionen wichtige Impulse für den Hockeybereich.

Im Zuge des TOP (Trainer Optimierungs-Programm) war die bisherige Zusammenarbeit für die Trainer-Weiterbildung mit Stefan Kermas ein riesiger Glücksfall für den HCW. Weitere TOP-Aktivitäten stehen bereits auf der Liste und werden dem Trainer-Team angeboten.

Zum Thema Sponsoring hat sich einiges getan. Sponsorenkonzepte und Vertragsvorlagen wurden erstellt. Die HEUSSEN Rechtsanwaltsgesellschaft konnte sowohl als Trikot-Sponsor als auch als Vereinssponsor für drei Jahre akquiriert werden. Ebenso drei Jahre wird die Oberländer-Apotheke als Trikot-Sponsor sowie Vereinssponsor tätig sein. Mit weiteren potenziellen Sponsoren ist man in der Kommunikation. Die Firma TK wird den HC Wacker in den nächsten Jahren mit sportlichem Equipment ausrüsten. Finanziell bedeutet der Vertragsabschluss signifikante Vorteile für den Verein. Zur neuen Saison stehen u.a. Trikots im neuen Design zur Verfügung.

Es gibt noch einiges anzupacken. Das Motto kann nur heißen „weiter, weiter, immer weiter“! Besten Dank an alle Unterstützer und helfenden Hände.

gez. Christoph Nowakowski

Unterschrift – Christoph Nowakowski